



REJOIGNEZ LA POLICE !

SERVILES, BRUTAUX, VIOLENTS, RACISTES, SEXISTES, IDIOTS,
ILS SONT LÀ POUR VOUS PROTÉGER !



« J'étais beaucoup trop conne pour faire autre chose... » Georgette, CRS.

« J'aimais battre ma famille... mais c'était plus assez... » Gérard, BRB.

« Moi, j'adore faire des clefs de bras ! » Dylan, BAC.

« Moi vouloir jouer avec mon gros pistolet. » Gilbert-Robert, GIPN.

Ils ont du courage, le courage des grands lâches. Celui de défendre les riches et leur argent contre les pauvres. Celui de mater les révoltes pour assurer la paix de la marchandise et de la propriété, de se jeter chaque jour et chaque nuit dans la mêlée de la guerre sociale pour se battre avec des flingues contre des pierres, pour être toujours du bon côté de la barre dans les procès. Il faut bien du courage pour supporter la honte d'être un traître, un lâche en uniforme, un chien de garde du pouvoir, un couteau-suisse du capitalisme.

Aidez la police, devenez poukave, indic, tonton, envoyez vos dons aux orphelins de la police et tapez-vous dessus pour alléger leur tâche, parce qu'on n'est jamais mieux matés que par soi-même. Aux prochaines élections, votez pour n'importe lequel des candidats, pour être bien sûr que rien ne change. Si vous êtes en colère contre ce monde de domination, ne vous révoltez pas, ou alors seulement contre vous-mêmes, prenez des médicaments et regardez calmement la télévision. Rentrez dans le rang et tenez vous bien droit, puis crevez en silence.



... PARCE QU'IL FAUT DES IDIOTS
POUR PROTÉGER CE MONDE !

